

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim ...  
Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah, segala puji dan rasa syukur terucap kepada Allah Subhanahu wa Ta'ala Tuhan semesta alam yang memberikan kesehatan dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Kemudian shalawat dan salam kepada sosok manusia tauladan hingga akhir zaman, yaitu Baginda Nabi Muhammad SAW, beserta keluarga dan para sahabat beliau.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat yang diperlukan dalam mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik didasarkan pada perkembangan terkini tentang penggunaan teknologi informasi pada segala lini kehidupan, tak terkecuali pada bidang pendidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana analisis implementasi sumber belajar online terhadap hasil belajar siswa pada materi sistem reproduksi di Kelas XI MIA 2 pada sekolah MA Negeri 2 Kota Padang Sidempuan T.P. 2020-2021. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dan arahan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang membantu dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih terkhusus kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Barata, S.Pd., M.Pd, sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu memberikan arahan dan motivasi yang tiada henti sehingga penyusunan skripsi ini dapat selesai dengan baik. Ucapan terima kasih juga diucapkan kepada Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd, Ibu Salwa Rezeqi, S.Pd., M.Pd, dan Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si, sebagai Bapak dan Ibu Dosen penguji yang memberikan kritikan yang membangun mulai dari tahap seminar proposal hingga tahap mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Ucapan terimakasih juga

diucapkan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Ibu Nanda Pratiwi, M.Pd sebagai validator pada instrumen penelitian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, sehingga diperlukan kritik dan saran yang membangun. Penulis mengharapkan skripsi ini dapat memberi manfaat pada berbagai pihak sehingga dapat memberikan acuan pada penelitian-penelitian selanjutnya.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Medan, 26 Juli 2022

Penulis,

Abdul Muis Nasution

NIM. 4161141002

UNIVERSITAS MEDISKA  
UNIMED  
THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY